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受領

番号

受領年月日
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手

受領時刻

１

平成 22 年 11 月 18 日

渡邉 公男 ２

①山西（小）学童クラブ

施設について

・山西（小）学童クラブは旧万徳保育園を簡

易改造した施設を使用している。今後、改

築もしくは新施設への考えはないか。

村 長

（副村長）

午前 9時 20 分
②にしはら保育園増設に

ついて

・にしはら保育園は現在定員を超えた状態で

運営されている。今後の運営方針はどのよ

うに考えているか。

村 長

２

平成 22 年 11 月 24 日

桂 悦朗 ２

①大切畑ダムの環境問題

について

・水質検査とダムの底に蓄積している土砂の

成分検査をされているが、ＥＭ菌投入の効

果はあったのか。

・ダムの底に蓄積している土砂の浚渫につい

てはどのように考えているか。

・ダムに注ぎ込む水の調査及び本村の河川環

境調査をする考えはあるか。

村 長

午前 9時 05 分

②子ども医療費について

・近隣町では小学６年生まで医療費を無料と

している。また中学３年生まで引き上げを

検討している町もあると聞いている。財政

的には厳しい面もあるが、小学６年生まで

引き上げる考えはないか。

村 長
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３

平成 22 年 11 月 30 日

田島 敬一 ２

①住宅リフォーム補助制

度について

・景気対策として即効性のある住宅リフォー

ム補助制度を導入してはどうか。

・小規模建築工事登録制度はどうか。

村 長

午前 11 時 20 分

②国保税について

・値下げができるように真剣に健康づくりに

力を入れてはどうか。（公民館活動や体育指

導員の活動とも重ねて。ヨガ・太極拳・３

Ｂ体操・エアロビクス・グラウンド外周・

キロ数を基点から表示したウォーキングコ

ース・風車周回コース・自転車大会など）

・少子化対策の意味で国保の均等割を子ども

が２人以上あるいは３人以上になったら免

除するような仕組みを考えてはどうか。

村 長

教育長

４

平成 22 年 11 月 30 日

西村 成美 １
①交通安全対策自動車用

ワンペダルについて

・アクセルとブレーキの踏み間違いで事故が

多発している。熊本で発明されたワンペダ

ルをいち早く西原村で採用され、事故のな

い日本一の村づくりをやったらどうか。

村 長

午後 4時 05 分


